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HORÁRIO: 15:30 

 
LOCAL: SALA DE REUNIÃO SDERT 

 
Nº 

 
TEMA DA AGENDA 

 
CONTEÚDO E RESULTADOS 

1. Abertura e Boas 

Vindas 

Secretário e Presidente do CMIE Celso deu as Boas Vindas e passou a palavra 

ao Sr. Eduardo, que apresentou o relatório da reunião anterior e foi aprovado 

por unanimidade. 

2. Teste Consulta 

Prévia On-line 

Foi apresentado o modelo e o teste realizado. Foi apresentados os 

procedimentos tomados, onde viu-se a necessidade de uma resposta prévia para 

pedido de mais informações em 15 dias e retorno com parecer do conselho em 

até 45 dias. Foi sugerido ser realizado uma capacitação com entidades e 

contadores sobre a legislação, que será avaliada. Após considerações foi 

aprovado por unanimidade. 

3. Aprovação texto 

Projeto de Lei 

para alteração 

Legislação 

vigente 

Apresentando o texto final proposto pela administração. Tributação manifestou 

a importância com os cuidados de ser avaliado o código tributário, para ficar 

claro quem receberá o incentivo, que será o proprietário do imóvel. Após 

considerações foi aprovado por unanimidade e será levado a administração 

para apreciação junto a Câmara de Vereadores. 

4. Utilização Parcial 

Terreno Zitecsul 

para melhoria 

mobilidade local 

Pauta solicitada pela Secretaria de Planejamento Territorial, que visa analisar 

uma proposta de utilização parcial do terreno concedido para a empresa 

ZITECSUL para melhoria urbana. Já foi conversado com proprietários, que 

manifestaram apoio, porem precisam regularizar a questão da área, inclusive 

com interesse na compra do referido imóvel. Assunto já foi levado a 

administração, que estará verificando as possibilidades e andamento na 

regularização. Secretario Gevaerd anda manifestou que esse pode ser o ponto 

de partida para regularização de todas as áreas direcionadas para incentivos 

fiscais. Assunto logo que tiver definições será trazido novamente para 

apreciação deste conselho. 

5. Plano de ação REGULARIZAÇÃO ÁREAS – EM ANDAMENTO; 

REGULARIZAÇÃO PROCESSOS DE CONCESSÃO EM ANDAMENTO; 

MAPEAMENTO DE ÁREAS PRIVADAS(NÚCLEO); Foi efetuada reunião 

núcleo, mais ainda encontra-se dificuldade, principalmente por as principais 

áreas estarem nas mãos de poucos e com documentação a ser regularizada. 

DEFINIÇÃO DE ÁREAS DE INTERESSE – A DEFINIR; 

DEFINIÇÃO ATIVIDADES DE INTERESSE – A DEFINIR; 

6. Assuntos 

Diversos 

Foi informado que quase semanalmente temos recebido pessoas interessadas a 

se instalar no galpão da ALTOSUL que encontra-se abandonado. Situação já 

esta na procuradoria do município para resolução e encaminhamentos. 

Foi falado sobre o projeto do núcleo têxtil que merece o apoio de todos, que 

deverá ser realizado para desenvolvimento e melhorias junto as Oficinas de 

Costura. 
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Assuntos para 
Resolver/Tarefas/Planos 

Nome do Responsável Data Limite 

1. Consulta prévia Feedback e divulgação – Celso de 

Oliveira 

11/03/2019 

2.PL Câmara Eduardo Pedrini 11/03/2019 

3.   

Próxima reunião data: Horário: Local: 

 
Avaliação pelos participantes: conforme sua avaliação, coloque um “X” em um dos quadros 

   
Ass. Consultor: Ass. Executivo: 

 

 


